
三宅町議会議員　募集！！
年収422万円。 労働日数 年間36日程度。
日当にすると約11万円。

町づくりに興味のある人は注目！
・資格不要、学歴不問、25歳以上・性別制限なし！
・兼業可能（町と取引がある場合は不可）

この仕事にエントリーするのに供託金15万円が必要です
（ただし67票以上得票すれば、供託金は返金されます）
※有効投票総数を6000票と想定

※この年収は、三宅町議員の一般の議員の金額です。

※労働日数は、議員が会議で拘束される日数をカウントしました。
    それぞれの議員の個人活動は含まれていません。

2023年から採用枠は9名となり、以前の10名より1名減ります。投
票で得票数の多い方から順に９名が当選となります。
ちなみに競争率は、2019年は0倍（応募者全員合格）。2015年は、
1.4倍でした。（ちなみに新卒の就職の競争率は、一般的には、大
手企業なら3.3倍、中小企業なら2倍らしいです）

興味のある人は、お気軽に相談ください。

相談があればチャレンジにあたっての勉強会開催も考えます

↑↑↑個人でできる無投票対策のひとつと考えます。

→
『
お
い
し
い
地
方
議
員 

ロ
ー
カ
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か
ら
日
本
を
変
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!
』
を
参
考
に
し
ま
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た
。

いろいろなご意見をいただいてい
ます。メールでも連絡も可能です。
家の前には専用ポストもあります。

miyake@best-for-u.com
http://mt.best-for-u.com/
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森内哲也 （三宅町伴堂137-9　TEL/FAX：0745-44-4194）

令和3年3月定例会議報告
【令和４年度の予算審査が主な内容でした】

令和4年度【2021年4月～2022年3月】の予算の審議をしました。
決まったことなどは『広報みやけ』や『議会便り（未定）』での説明にゆずります

令和1年度 令和2年度 令和3年度 令和4年度

36億 42億3000万 36億4000万 38億4000万

令和1年度 令和2年度 令和3年度 令和4年度

国民健康保険 8億1300万 7億2100万 8億1000万 8億4500万

後期高齢者医療 1億2460万 1億3272万 1億2970万 1億5170万

介護保険 7億7000万 8億500万 8億1300万 8億1300万

特
別
会
計

一般会計
当初予算

○４月から、役場庁舎内１階の配置が大きく変わっています。
手続き等で「あざさ苑⇔役場庁舎」を行き来しなければいけなかった
ケースを無くすためです。そのかわりに、土木部門（道や橋の関係）の部
署が、農協北側の元水道局へ移動しています。
上水道は、田原本町の磯城郡水道企業団へ。
　学童保育もMiiMo（みいも）の２階へ移動です。
この移動で、気づいたことあれば教えて下さい。

○地域おこし協力隊が４人、”新たに”来られます。
４人のうち2人は、交流センターMiiMo（みいも）のコミュニティーマネ
ジャーとして。あとの2人は”子どもの居場所作り”の担当として。
そして、地域おこし協力隊を迎え入れるにあたって、アドバイスを受ける
ため外部の人材を活用する予算もあがっています。
　しかし、以前、MiiMo運営のために来てくれていた地域おこし協力隊の
2人は1年もたたず、1人は自主退職。１人は実質上の解雇で三宅を去っ
ています。有能な人材の流出です。
　解雇となった女性は、子どもたちから「みいもちゃん」と呼ばれていまし
た。MiiMo（みいも）の運営に関しては迷走しています。外部からのアドバ
イスもよいですが、内部のふりかえりが必要です。解雇という切り捨てに
『対話』があったとは思えません。この件に対していち早く声をあげた住
民さん達がいたことが救いです。そして私もショックを受けています。

令和４年度の予算より、（個人的に）気になること



令和４年度の予算より、（個人的に）気になる事業

工事される予定の道路など（予算がついています）
・農協の交差点（元・吉岡歯医者さんの所）
 ↑↑★住民さんからの請願に予算がつきました！

・東屏風団地から結崎駅へ行く田んぼの脇の道
・石見駅から２４号線へ抜ける道路（お寺の付近）
・三河橋（三宅インターから東への道にかかる橋）
・県立高等技術専門校から南へ田原本に抜ける道
 ↑↑（大学誘致の関連です）   など
設計してから工事というのが基本的な流れなので、数年かけて整備をおこ
なう場合もあり、目に見えて変わったことがわからない場合もあります。予
算はついたが出来なかった場合もありえます。
※道路等の要望は、たくさん出されているのですが、皆さんの要望がどれ
くらいの順番で実現される予定なのか、分かるとよいと考えています。

次の三宅町議員選挙から定数が10名から9名に削
減になります。こんな議案も可決しています
近隣の河合町議会は、すべての議員が意見を書面で出し合って、現在、定数
削減と議員報酬について話し合いをしています。
そして住民さんの意見も聴こうとしています。
しかし、三宅町の議会は、議員同士が話し合いをすることもなく、いきなり
採決し定員を減らしました。採決では、賛成反対が4対4と同数になり、最
終は議長判断で議員定数削減を決めた形になりました。
　そもそも議員同士の話し合いが不足しています。住民さんの意見も聴くべ
きだったと考えます。
つぎは、議員報酬についても話し合いもなく決めるかもしれません。
議会は、自分たちの人数や報酬を自分たちで決めることができます。

私の考えは、定数削減には否定的です。なぜなら議会に多様性がなくなるか
らです。全国町村議会議長会の『議員報酬等のあり方検討委員会の報告書』
には、「女性議員比率の高さに対して報酬金額の高さは直接の効果はなかっ
た。議員定数の大きさが最も大きい作用を持っていた。女性議員を増やすと
いうのであれば定数削減は避けるべきといえる。」とあります。
　また、「無投票」と「報酬が少ない」「議員定数が少ない」も相関関係が
強いと分析されています。住民さんをまぜないで議会だけで話をすると、こ
の先「無投票をなくすには、議員報酬をあげよう」という話になります。
　行政（町長サイド）が住民の声を反対意見を含めて、充分に聞き取り反映
させる能力がつけば、議員は極限まで減らすことができます。
しかし、「住民の声を聞いたとアリバイ作りに利用されるのはイヤ」という
住民さんからの意見が出るのは、声を聴けていない証拠です。
　すでに決まったことの報告を住民さんが受けるだけなのが現状であれば、
議会として出来ることはいろいろとあるはずです。しかし議会内部でも議員
の声が聴き取れていない状態が、3月本会議の議員定数削減により浮かび上
がっていると考えます。

※あくまで議員個人の記載ですので、三宅町全域について書けていません。すみません。
三宅町全域の情報は、議会として発行する『議会便り』で記載すべきだと感じます。
　しかし『議会便り』を発行することに積極的な議員の数が少数です。ん？ ちょっと待て、『議会便り』
に載せる、チーム議会としての活動ってあるかな？と考えてしまいました。
「定数削減しても大丈夫」という議員さんが多数派ということは、チーム議会としての活動は、たいしたこと
はないってことでは、ないだろうか・・・？  
　『議会便り』に積極的になれない理由としては、「自分の周りの住民さんには発信できている」というも
のもあったように記憶します。まだまだ私は情報の発信が足りていないです。ガンバラなくては・・・。
　「面倒だろうが、やりたくなかろうが、『住民さんに情報を出してゆく』というのは、議員個人としても議会と
しても、住民の代表としての仕事だ」と考えています。
これが普通の議員としての感覚だと思うのですが、そうではないのかもしれません・・・
　今日も頭をかかえています。 (;́Д`)苦悩。

森内メモ ( ..)φ

ぜひホームページもご覧ください。 https://mt.best-for-u.com
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